



Mouvement International pour les Républiques
GUADELOUPE

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Jeux olympiques Teddy RINER

Malgré la fierté pour les performances des enfants de Guadeloupe qui s'illustrent dans leurs domaines respectifs, le MIR Guadeloupe n'a aucune réjouissance pour les nombreuses médailles que ceux-ci offrent à la France criminelle, pays colonisateur.

Le sport, comme la langue ou la culture, sont des instruments politiques et sont utilisés comme tels. Pire, en observant la cérémonie d'ouverture de ces jeux olympiques de Paris, il est à constater que c'est aussi un instrument dans la guerre spirituelle.

Beaucoup de sportifs l'ont compris. Hier en luttant par un geste resté dans les mémoires (poing en l'air) pour lutter contre la ségrégation et aujourd'hui Deux doigts sur la tempe et une main sur la bouche tel les valeureux congolais qui dénoncent le génocide en cours dans la région du Kivu.

Notre valeureux frère, fils de mère Guadeloupe, a accompli un acte héroïque en brandissant avec fierté le drapeau de notre NATION GUADELOUPE. Nous ne pouvons taire notre fierté face à cet acte et à ce frère. Qu'il sache que nous sommes tous, que nous sommes, chacun, fiers de lui.

Que chaque Guadeloupéen comprenne cet acte et cet exemple.

Que chaque occasion de valoriser avec fierté la nation Guadeloupe soit saisie.

WOULO POU Teddy RENER

Vive le peuple et la NATION GUADELOUPE.

Vive la Guadeloupe libre et indépendante

Pour le MIR Guadeloupe

Le Président

Jozé BWAKANPECH